

Periodistas son víctimas de brutal agresión por parte de policías en Bogotá

Cuatro uniformados la emprendieron contra el camarógrafo de Citytv, a quien sometido en el suelo lo agarraron a patadas.

En el marco de la celebración de los 478 años de Bogotá, se presentó un nuevo caso de violencia, que esta vez fue protagonizado por cuatro policías. Los hechos se presentaron en la estación de TransMilenio Museo Nacional.

Un periodista y un camarógrafo de Citytv se encontraban realizando una crónica sobre la ciclovía nocturna que se desarrollaba este jueves en la noche, cuando fueron abordados por un auxiliar bachiller de la Policía que golpeó la cámara de grabación porque no quería que grabaran, esto molestó al periodista, quien empujó al auxiliar. En ese momento llegaron intempestivamente tres policías y comenzó el enfrentamiento. (Vea el video)

Testigos que presenciaban la discusión comenzaron a grabar con su celular cuando la situación se salió de control. Tres policías profesionales se acercaron al camarógrafo David Romero e inmediatamente lo golpearon y lo sometieron en el piso. Allí, de forma despiadada agarraron a patadas y a bolillo al comunicador, quien sólo intentaba cubrirse la cabeza de los fuertes golpes.

Las personas intentaron intervenir y defender al periodista de los uniformados que cubrían su rostro con los cascos, pero en ese mismo momento, uno de los uniformados apercibió al periodista Víctor Ballestas, quien permanecía esposado. Finalmente, los periodistas fueron esposados y llevados a la estación de Policía Santa Fé.

Según la versión entregada por Ballestas a Caracol Radio, ellos se acercaron a la policía porque querían grabar la captura de un supuesto ladrón que habían sorprendido robando en medio de la ciclovía. Dice que fue tal la golpiza que los policías usaron hasta la cacheta de una de sus pistolas para golpear al camarógrafo.

El comandante de la Policía de Bogotá, general Hoover Penilla, rechazó la reprochable reacción de sus subalternos y ofreció excusas al equipo periodístico y a todo el gremio de periodistas, recordando que la labor de la Policía es garantizar la seguridad de los mismos.

“Estamos diciendo que la reacción que se observa en el video independiente del motivo, no se espera por parte de la Policía Nacional y mucho menos con quien hace su labor de periodista. Estamos para garantizar la seguridad de ellos, y eso

Periodistas son víctimas de brutal agresión por parte de policías en Bogotá

hace más grave lo que paso hoy", indicó Penilla.

Entre tanto, el Canal Citytv pidió que se realicen las investigaciones pertinentes, a lo que el mismo comandante de la Policía les respondió que se abrirá una investigación disciplinaria en contra de los uniformados.

La indignación que despertó el hecho, generó más violencia. Varias personas causaron daños materiales en la estación, donde fueron rotos varios vidrios.

<http://www.elespectador.com/noticias/bogota/periodistas-son-victimas-de-brutal-agresion-parte-de-po-articulo-647415>